
N U N T I A
E N E R O  2 0 2 4

C O N G R E G A C I Ó N  D E  L A  M I S I Ó N

C u r i a  G e n e r a l



Nuntia es la revista mensual de la Curia

General de la Congregación de la Misión. 

En ella se encuentran noticias que refieren a

las Provincias, comunidades y cohermanos de

todo la CM, como también a lo que hace la

vida de la Curia y sus Oficinas. 
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El sábado 20 de enero de 2024 fue un día de mucha alegría para la Provincia de
Ecuador, con motivo de la ordenación sacerdotal del Diácono José Luis Coray
Tomalo, C.M., de manos de Mons. Danilo Echeverría Verdesoto, obispo auxiliar de la
Arquidiócesis de Quito. La celebración tuvo lugar en la Parroquia “Señor de la
Misericordia”, con la presencia de los visitadores de las provincias de Ecuador y Perú,
sacerdotes de la congregación, miembros de la Familia Vicentina y fieles de la
parroquia. 
Mons. Danilo Echeverría, en su homilía, animó al P. José Luis a transmitir
con alegría la Palabra de Dios, a tener siempre presente a Jesús, Buen
Pastor, quien no vino a ser servido sino a servir, y a dar testimonio de un
amor fiel. Asimismo, lo exhortó a no dejar de ser testigo de esperanza y
a tener a la Virgen María como compañera de camino.

O R D E N A C I Ó N  S A C E R D O T A L
D E L  M I S I O N E R O  J O S É  L U I S

C O R A Y  T O M A L O ,  C . M .



O R D E N A C I Ó N  S A C E R D O T A L
D E L  M I S I O N E R O  J O S É  L U I S

C O R A Y  T O M A L O ,  C . M .Al final, P. José Luis agradeció a Dios por el regalo del ministerio sacerdotal y a todas
las personas que han acompañado su camino vocacional y pidió que rueguen
siempre por él en sus oraciones. Además P. Max Reyes Sánchez, agradeció a todos los
presentes, de manera especial a la Provincia de Perú por haber acogido a P. José Luis
en su formación y a la familia del nuevo presbítero por su generosidad al entregar a
su hijo a la misión. 
El domingo 21 de enero celebró su primera misa en la misma parroquia con la
presencia de amigos, familiares y fieles del pueblo de Dios.
Damos gracias a Dios por la vocación del P. José Luis y seguimos orando para que
Dios bendiga a la Congregación con más obreros para la misión.

Dirección de Comunicación
Provincia de Ecuador





En 2024, la Congregación de la Misión se acerca al jubileo del 400 aniversario de su

fundación con un sentimiento de profunda contemplación y sagrada expectación. Este

hito no es sólo un momento histórico, sino una peregrinación del alma que abarca siglos

de fe y servicio. La celebración del 25 de enero de 2024 marca el último aliento antes del

amanecer de un año jubilar que, del 25 de enero de 2025 al 25 de enero de 2026, invita a

cada corazón palpitante de la familia vicenciana a unirse en comunión global, celebrando

el legado y los valores inmortales impresos por San Vicente de Paúl.

U N  C A M I N O  D E  F E  E N
E L  4 0 0  A N I V E R S A R I O

D E  L A  C O N G R E G A C I Ó N
D E  L A  M I S I Ó N



Este periodo sagrado es una invitación a sumergirse en las aguas purificadoras de la

profunda espiritualidad y misión original de la Congregación, iluminando el mensaje

eterno de San Vicente. El 400 aniversario es un portal hacia una dimensión de reflexión y

renovación espiritual, que exhorta a cada alma a encarnar con renovado fervor los valores

de servicio, caridad y humildad.

El logotipo del jubileo, reflejo de la identidad y la misión de la Congregación, surge como

un sello sagrado, que evoca la unidad y traza un camino de meditación y acción. Es una

llamada a celebrar, a fortalecer el espíritu de comunidad que encuentra inspiración en el

ejemplo de San Vicente de Paúl, difundiendo su mensaje de amor y servicio a través de

gestos concretos y cotidianos. El logotipo que hemos creado es un símbolo poderoso que

invita a la reflexión, a la oración y a la acción, y representa mejor que nadie nuestro

objetivo: ¡Revestirse del espíritu de Cristo!

Además, la celebración del 400 aniversario hace hincapié en la revitalización de las tres

dimensiones sagradas de la espiritualidad vicenciana:

La espiritualidad del servicio: Esta dimensión nos invita a seguir las huellas de Cristo

sirviendo a los pobres con humildad y entrega, reconociendo en ellos el rostro mismo de

Cristo.

La espiritualidad de comunión: Anima a vivir una vida comunitaria, tejida con hilos de

amor y apoyo mutuo, fortaleciendo el vínculo entre los miembros de la Congregación y

con la Iglesia universal.

La espiritualidad del apostolado: motiva a difundir el mensaje del Evangelio mediante la

palabra y las obras, llevando la Buena Nueva a los pobres y a los marginados de la

sociedad.

En el corazón de este aniversario resuena una invitación a reavivar el espíritu, a redescubrir

el poder transformador de la caridad, haciendo del 400 aniversario no sólo un tiempo de

celebración, sino el amanecer de un nuevo comienzo, un camino de fe, esperanza y amor

compartidos.

A medida que nos acercamos a este momento sagrado, se abre una nueva página no sólo

en el libro de nuestra historia, sino también en la forma en que tejemos nuestra

comunidad en el continente digital. Nuestra presencia en Facebook, Jubileum400CM, se

convierte en un altar virtual donde podemos compartir, conectar e inspirarnos. Invitamos a

cada hermano y a cada vicenciano a seguir esta página, a tejer juntos una red de

experiencias y reflexiones, participando activamente en las iniciativas propuestas para

irradiar la luz de la caridad vicenciana en el mundo.



P .  N É L I O  P I T A  C M
A S I S T E N T E  G E N E R A L

V I S I T A  L A
V I C E P R O V I N C I A  D E

C O S T A  R I C A  



Con una mirada llena de ilusión y esperanza en el futuro de la pequeña
Viceprovincia de Costa Rica, el pasado 11 de diciembre iniciamos una
jornada de visitas en nuestra Viceprovincia de Costa Rica por parte del P.
Nélio Pereira, CM quien es Asistente General del P. Tomaž Mavrič, CM
Superior General de la Congregación de la Misión. El P. Nélio ha
compartido en este primer día con la comunidad formativa del
Seminario San Vicente de Paúl en un ambiente de diálogo y cercanía
entre los seminaristas y misioneros formadores. Además, ha visitado la
comunidad de Bajo Zamora, en Purral de Guadalupe, donde se
encuentra la Casita de Misión, centro de apostolado de nuestra casa de
formación y de laicos vicentinos.



Durante el segundo día de visita del P. Nélio Pereira, CM; se llevó a cabo una
reunión con el equipo administrativo y económico del Colegio Seminario
donde se han expuesto sobre las mejoras en infraestructura, oferta
académica y el programa deportivo de la institución, así como los desafíos y
proyectos futuros en de este centro educativo que cuenta con 130 años de
trayectoria en CostaRica. Además, durante la tarde, fue realizada la visita a la
Casa la Milagrosa de la Compañía de las Hijas de la Caridad en Alajuelita, en
San José Costa Rica, donde el P. Nélio presidió la Santa Eucaristía, para luego
compartir en un ambiente de familiaridad y diálogo con nuestras hermanas
las HijasdelaCaridad, como si se tratase de viejos conocidos.
En el tercer día de la jornada el Consejo Viceprovincial sostuvo su segunda
sesión de reuniones con el el P. Nélio Pereira, CM se presentaron con mayor
detalle los proyectos de la Congregación de la Misión en Costa Rica como
parte del proceso de consolidación de nuestras obras y apostolados.
Además, el pasado jueves 14 de diciembre en el Primer Encuentro de
Seminaristas de Costa Rica-México-Panamá que se realizó en el Seminario
San Vicente de Paúl, San José Costa Rica. Dicho encuentro contó con la
compañía de Mons. Daniel Blanco, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de San
José, quien presidió el rezo de Laudes y la Santa Eucaristía. Además, del
Asistente General el P. Nélio Pereira CM, cohermanos de la Viceprovincia,
representación de la Junta Directiva de AIC y personas afiliadas a la
Congregación de la Misión.



Como parte de la agenda de visitas el Asistente General
visitó la obra misionera de Talamanca en la zona indígena
de Costa Rica, donde se encuentra una comunidad local
conformada por dos cohermanos y un estudiante admitido
de la CM. Durante esta visita el P. Nélio Pereira CM presidió
la misa de envío para los seminaristas costarricenses,
panameños y mexicanos, así como para el grupo de
jóvenes misioneros que acompañaron la Misión de
Adviento de este año, animando a catorce comunidades
indígenas con las tradicionales posadas navideñas. La
misión inició el día 15 de diciembre al viernes 23 de
diciembre que se celebró la Eucaristía de acción de gracias
por la experiencia de fe vivida.
La última de las visitas que realizó el P. Nélio Pereira CM
fue a la comunidad local en la Parroquia de San Judas
Tadeo de Chomes en la Diócesis de Puntarenas, zona
costera bañada por las aguas del Océano Pacífico, donde
muchos de sus habitantes se dedican a la pesca artesanal
en el Golfo de Nicoya, pero al mismo tiempo una zona
marcada por el desempleo. En esta comunidad de misión
el Asistente General sostuvo entrevistas donde los
cohermanos se expresaron sobre algunas necesidades y
realidades sociales que afectan a la comunidad.
Destacamos que este encuentro con el P. Nélio Periera CM
en el marco de la Misión de Adviento y en el Encuentro de
Seminaristas de las Provincias de Costa Rica-México-
Panamá ha enriquecido la dinámica de la vida de la
Viceprovincia en muchas de sus dimensiones, desde la
administrativo-organizativa, la vida comunitaria, el
apostolado de en la misión y la razón de ser de nuestra
vocación, el seguimiento de Jesucristo Evangelizador de
los pobres, que es el factor común que nos une a todos,
cohermanos, seminaristas y laicos vicentinos en un mismo
sentir y que nos hace definitivamente vernos como la
familia de Cristo y San Vicente de Paúl.

Redactado por: 
Diácono Luis R. SUÁREZ CORDERO, CM; 
Encargado Oficina Comunicaciones Viceprovicnia de
Costa Rica



J Á N  H A V L Í K  -
M Á R T I R  P O R Q U E
F U E  U N  H E R O I C O

T E S T I G O  D E  L A  F E

El 30 de marzo de 2023, nueve teólogos consultores del Dicasterio para
las Causas de los Santos emitieron un voto positivo y unánime sobre el
martirio del Siervo de Dios Ján Havlík. Tras esta aprobación inicial, vino
el siguiente paso, la convocatoria de la Sesión Ordinaria del Dicasterio,
celebrada en días pasados, durante la cual todos los cardenales y
obispos miembros del Dicasterio fueron llamados a expresar su
opinión sobre la Causa del Siervo de Dios y su importancia para toda la
Iglesia.  
El 14 de diciembre de 2023, el Prefecto del Dicasterio para las Causas
de los Santos, Card. Marcello Semeraro, sometió las conclusiones de la
Sesión Ordinaria a la aprobación del Sumo Pontífice. El Santo Padre
confirmó definitivamente el dictamen de la Sesión y ordenó al
Dicasterio promulgar el Decreto sobre el martirio del Siervo de Dios
Ján Havlík. A partir de este momento, con la aprobación de su martirio,
podemos llamarle con el título de "Venerable Siervo de Dios".



Ján Havlík, alumno del seminario de la Congregación de la Misión,
ocupa un lugar especial entre los que dieron testimonio heroico de su
fe en los tiempos no muy lejanos de la dictadura comunista en
Eslovaquia. Como novicio y seminarista de la Congregación de la
Misión, siempre tuvo el gran deseo y la firme voluntad de estudiar y
hacerse sacerdote. En mayo de 1950, los comunistas intensificaron la
persecución contra la Iglesia y, tras cerrar el noviciado, trasladaron a
los novicios para someterlos a adoctrinamiento político e invitarlos a
realizar trabajos para el Estado. 
Ján Havlík continuó su formación para el sacerdocio
clandestinamente, bajo la dirección de los superiores de la
Congregación de la Misión. Descubiertos por los comunistas, todos
fueron detenidos. El nuevo Venerable fue condenado a 14 años de
prisión, pena que más tarde se redujo a 10 años, bajo la falsa acusación
de alta traición. Con gran valentía, admitió que había llevado a cabo
actividades evangelizadoras entre sus compañeros de prisión: esto le
valió un nuevo endurecimiento de la condena y un año más de prisión.
A pesar de todo, se mantuvo firme en su vocación y permaneció fiel
hasta la muerte, incluso a costa de once años de prisión. Un gran
testimonio del voto de estabilidad en la vocación sacerdotal y
misionera en la Congregación de la Misión.  Se ha demostrado que las
duras condiciones de vida y los trabajos forzados contribuyeron a un
deterioro constante de su salud, que le provocó una grave insuficiencia
cardíaca, sin recibir los cuidados adecuados. Su salud también se
deterioró progresivamente debido a la administración de drogas por
parte de sus carceleros. Fue liberado el 29 de octubre de 1962, tras
haber cumplido toda su condena y para entonces reducido a muerte.
Murió el 27 de diciembre de 1965 en Skalica (Eslovaquia), tres años
después de su liberación, como consecuencia de los malos tratos
físicos y mentales sufridos durante su encarcelamiento. La Comisión
Histórica de la Investigación Diocesana sobre su martirio demostró sin
lugar a dudas la relación directa entre los sufrimientos padecidos y su
muerte: murió como un mártir por la fe.



Ján Havlík es un ejemplo extraordinario no sólo
para la Iglesia eslovaca, sino para todos los
católicos, de hecho para todos los cristianos y
para quienes defienden la dignidad humana,
especialmente la libertad de conciencia. Su
ejemplo es una llamada al testimonio para
aquellos que creen y por falso respeto humano
se esconden en la invisibilidad.        
Mientras esperamos la fecha de la
beatificación del Venerable Siervo de Dios Ján
Havlík, pedimos su intercesión para obtener
del Señor las gracias que deseamos:

"Padre celestial, en tu inmensa bondad, nos
ofreces el camino de la salvación a través del
servicio a los demás. En los tiempos que tu
providencia ha dispuesto, has llamado a
personas dispuestas y las has enviado por el
camino del amor a proclamar el Evangelio. Tu
siervo Jan Havlik también oyó claramente tu
voz y sembró en su corazón la semilla del
amor que, siguiendo el ejemplo de Cristo,
floreció en abnegación, fe firme e inmensa
devoción. Te pedimos el don de glorificarlo en
el cielo para que se convierta en un modelo
grande y santo para el pueblo de todas las
generaciones presentes y futuras. Que, a partir
de su vida sencilla pero espiritualmente rica e
impregnada de heroísmo, podamos percibir
mejor tu gran amor por nosotros y, por su
intercesión, seamos capaces de ofrecerte
nuestras vidas cada día. Por Cristo nuestro
Señor. Amén".

P. Serhiy Pavlish, C.M.
Postulador General



“ G I V E  M E  5 ”

"Dame 5" es una serie de los Vicentinos
de la Provincia Oriental, EE.UU., que
aparece en su boletín. Se plantean cinco
preguntas al azar a un sacerdote,
hermano o seminarista de la Provincia
Oriental. 

El P. Joseph Ita-Sam, CM, sirve al barrio de Germantown en
Filadelfia, Pensilvania, en la Iglesia de San Vicente de Paúl. La
comunidad es diversa en todos los sentidos.

Nacido en Nigeria, su viaje como vicenciano le ha llevado lejos.
Además de vicenciano, es terapeuta, con un máster en Terapia
Matrimonial y Familiar por la Universidad La Salle. Trabaja en San
Vicente, situado justo al suroeste de la universidad, desde 2018.

Conozcamos un poco de sus experiencias con estas cinco
preguntas:



1.
¿Qué puede decir de la gente a la que atiende en su comunidad del
barrio de Germantown, en Filadelfia?

"Tenemos la población negra, blanca, latina y otras. Así que es diversa
en cultura pero también en ideología en el sentido de que la gente a la
que servimos, son personas de diferentes orígenes y diferentes
entendimientos", dijo el P. Joseph. "A veces, eso hace que el trabajo
sea un poco complejo, pero es muy bueno porque abre la mente a
cualquier otra posibilidad y aprendizaje".

"Aunque, nunca puedes decir que entiendes totalmente la cultura de
otras personas. Así que intenté ver hasta qué punto podía intervenir y
no permitir que [las diferencias de] cultura fueran una barrera para mi
servicio a ellos."

2.
¿Cuál diría que es la mayor necesidad de su comunidad?

"Al mirar Germantown en su conjunto, no se trata de lo que la gente
pueda conseguir porque tenemos muchos recursos, sino que
necesitamos personal que pueda hacer llegar esos recursos a la gente
para que puedan beneficiarse de ellos."

3.
¿Qué le inspiró para hacerse vicenciana?

"Cuando terminé el instituto, me gustaba la música y estuve
trabajando con un equipo musical en uno de los retiros vicencianos de
Lagos en 2002. Así que aprendí mucho sobre ellos al estar con ese
equipo de música. Llegué a conocer a los vicentinos y a ver las buenas
obras que hacían sus sacerdotes en Lagos: salir, ver a los pobres, dar
comida".

"El trabajo que hacían me inspiró mucho y me dije: 'Oh, esto es lo que
puedes hacer para contribuir a la humanidad".

"Los vicentinos no son gente ruidosa. Simplemente están sobre el
terreno y hacen un buen trabajo".



4.
Ahora que se acercan los 400 años de los Hermanos y Sacerdotes
Vicentinos, ¿es posible situar sus contribuciones en esa perspectiva?

"En mi pequeña capacidad, veo algunas de las cosas que hacemos
como semillas que se plantan. Y definitivamente, rezo para que
crezcan. Puede que yo no esté aquí para verlas crecer o verlas
madurar".

"Algunos de nuestros hermanos cuyas semillas fueron plantadas hace
400 años, es algo que estamos cosechando hoy. Así que sólo busco
que el pequeño esfuerzo que hacemos se manifieste". 

5.
Usted tiene muchos seguidores en las redes sociales. ¿Qué le diría a
un sacerdote, hermano, hermana o persona normal que quiera
construir una presencia?

"Todo el que quiera empezar, por favor que empiece. Simplemente
empiecen", dijo el P. Ita-Sam. No necesita conseguir la mejor cámara
de vídeo ni la mejor máquina de edición. No. Simplemente
empiecen".

"No existe el vídeo perfecto. No piense: 'Este tiene que ser el mejor'. El
mejor vídeo que existe es el que tiene un impacto en la vida de
alguien".

"Lo más importante es que utilicemos los medios sociales de forma
adecuada para dar sentido a los demás y no para ser destructivos".





P .  S E R H I Y  P A V L I S H ,  C . M .
P O S T U L A D O R  G E N E R A L



Queridos hermanos y hermanas 

Con ocasión del 400 aniversario del don del carisma
de la Familia Vicenciana en la Plaza de San Pedro, el
Papa Francisco nos dijo "...quisiera llegar a ustedes
con algunas palabras de gratitud y aliento y destacar
el valor y la actualidad de San Vicente de Paúl. Vivió
siempre en camino, abierto a la búsqueda de Dios y
de sí mismo...Inflamado por el deseo de dar a
conocer a Jesús a los pobres, se dedicó intensamente
al anuncio, sobre todo a través de las misiones
populares, y cuidando especialmente la formación de
los sacerdotes...se ocupó de los más necesitados
viviendo en comunión y poniendo sus bienes a
disposición con alegría, con la certeza de que Jesús y
los pobres son el tesoro precioso, y de que, como le
gustaba repetir, 'cuando vas a los pobres te
encuentras con Jesús'..." 
La síntesis del carisma vicenciano elaborada por el
Pontífice interpela a los hijos de San Vicente de Paúl
que viven en el tercer milenio: ¿cómo encarnar este
carisma en la actualidad de la historia?
Indiscutiblemente, el tiempo cambia, la sociedad, el
modo de vida, el pensamiento, cambian. ¿Significa
esto que la Congregación de la Misión también debe
cambiar? Creo que esta conclusión no es aceptable.
La perspectiva necesaria es la de una adecuada
"renovación adaptación", no de mero "cambio". En
efecto, el proceso de renovación, de adaptación a
una situación temporal incluye una cierta
continuidad; no siempre es así en el proceso de
cambio. 
Estoy convencido de que los Santos y Beatos de la
Familia Vicenciana muestran de la manera más
hermosa el ejemplo de esa "renovación". Su
testimonio demuestra y que es posible vivir nuestro
carisma "en plenitud" incluso hoy en día. En la forma
adecuada y en el momento oportuno: también hoy.
Seguir presentando a la veneración de todo el pueblo
santo de Dios las eminentes figuras de santidad que
proceden de nuestra Familia, que han vivido
radicalmente la bienaventuranza del Evangelio,
sirviendo a los pobres Señores, como los llamaba a
menudo nuestro Fundador.



En la Congregación de la Misión existe desde 1843 el
cargo de Procurador General, creado a petición expresa
del Pontífice. Desde la fundación, hubo un representante
del Superior General, a partir del siglo XVIII llamado a
menudo Procurador en la Curia, para distinguirlo del
Procurador de París que era el Ecónomo General. 
Hasta finales del siglo XIX, la Congregación no tuvo un
Postulador General para las Causas de los Santos, de
hecho, salvo la causa de beatificación y canonización del
Fundador -de la que se ocuparon Couty, Vieillescases,
Cossart-, la Congregación de la Misión no quiso iniciar
otras causas de canonización. 
Poco a poco, el nombramiento de Procurador General
conllevó -a veces implícitamente, luego cada vez más
explícitamente- también el de Postulador General para
las Causas de los Santos. 
Uno se pregunta qué motivaciones había detrás de esta
reticencia -casi una hostilidad disimulada- a proceder a la
evaluación y presentación de las numerosas figuras
destacadas que han dado testimonio en la Congregación
de la Misión; y cuáles fueron las causas que finalmente
desbloquearon esta situación. La Sociedad no tenía
ninguna intención de alentar los procesos de
beatificación y canonización de sus miembros, con el fin
de preservar el espíritu de humildad que toda la
Congregación debía perseguir. Esta mentalidad, a pesar
de la interpretación muy parcial del espíritu de humildad
de la Congregación de la Misión, se extendió por todas
partes y durante mucho tiempo. Sólo en 1931 se volvió a
tomar en consideración la cuestión planteada en 1834
sobre la posibilidad de iniciar causas de beatificación y
canonización; y a la luz de los signos de los tiempos,
permitió superar la mencionada disposición, que debía
considerarse caduca. La nueva orientación fue
presentada en la carta circular del Postulador General
Francis Verdier, fechada el 1 de enero de 1931 . 



LAS TAREAS DEL POSTULADOR

Los postuladores, con su trabajo, tienen la tarea de contribuir a hacer brillar el
ejemplo de los bautizados que han vivido y dado testimonio de radicalidad
evangélica. Por ello, en su servicio están llamados a ser, como dice el Papa
Francisco: "...cada vez más conscientes de que su función requiere una actitud
de servicio a la verdad y de cooperación con la Santa Sede...huyan de todo lo
que esté en contradicción con el sentido de la labor eclesial que
desempeñan...que los Postuladores no dejen nunca de ser conscientes de que
las Causas de beatificación y canonización son realidades de carácter espiritual;
no sólo procesal, espiritual...por lo que deben ser tratadas con marcada
sensibilidad evangélica y rigor moral..." . 
Por tanto, el servicio del Postulador es central en todo el proceso de
beatificación y canonización, podríamos decir que es su alma. Su función es
triple: procesal, económico-administrativa y litúrgica. Pero yo diría que la tarea
principal del Postulador es, por tanto, ante todo la búsqueda de la verdad,
concienzuda y honestamente, sin omitir nada que pueda relacionarse de algún
modo con la causa, con la convicción de que el éxito del proceso depende en
gran medida de haber sido correctamente instruido. En efecto, el interés de la
Iglesia y del propio Postulador es llegar a proclamar la santidad de quienes
gozan de la visión de Dios y merecen ser propuestos como modelos e
intercesores. Esta búsqueda implica llegar a la verdad sobre la vida, las
virtudes, la ofrenda de la propia vida o el martirio y la reputación de santidad y
favor del siervo de Dios, sin dejar ningún aspecto en la sombra. 
Para llevar a cabo bien esta tarea, pido la colaboración de todos los miembros
de la Familia Vicenciana. De este modo podremos conseguir que la "santidad
vicenciana" tenga la oportunidad de brillar con mayor eficacia en este mundo. 
Les saludo cordialmente, 

P. Serhiy Pavlish, C.M.
Postulador General

POSTULADOR GENERAL 
(Congregación de la Misión)
correo electrónico: postgen@cmglobal.org 
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Querido Jorge 

En el Eclesiástico está escrito 'el que encuentra un amigo encuentra un tesoro'
pues bien, para mí (para nosotros) has sido un amigo, un hermano, un
consejero, nos alegrabas con tu sonrisa y tu alegría innata, cuando estabas allí
todo parecía más hermoso.
Recuerdo las primeras celebraciones, todos éramos jóvenes e inexpertos, nos
confundíamos y metíamos la pata pero nunca nos regañaste, sabías ver la
belleza en todo. Tantas tardes hablando, comiendo, riendo..... una noche
incluso te sacamos a bailar latino y te llevaste una buena regañina por nuestra
culpa pero nunca nos hiciste sentir en falta contigo, al contrario nos ayudaste
a crecer y a buscar a Dios en todo.
Tu amor por la vida y la familia me dieron seguridad, me ayudaste a ser
primero hija, luego esposa y finalmente madre.
Me hubiera gustado que te quedaras siempre con nosotros pero amarte era
dejarte libre para que siguieras a tu corazón así que comenzaste tu misión
como itinerante para ayudar a los demás y cuando volvías siempre nos decías
lo feliz que eras de entregarte a los demás.
Cada vez que te volvía a ver traías la luz del sol y si estaba en la oscuridad te las
arreglabas con una palabra para devolverme el valor y el empujón adecuado
para empezar de nuevo, veía en tus ojos la fuerza del Espíritu Santo que me
instaba a no sentarme en el suelo sino a levantarme, como cuando perdí a mi
madre o no podía hacer frente a los niños, e incluso cuando corría el riesgo de
perder la fe estabas ahí, siempre volviendo en el momento adecuado como un
ángel de la guarda.



Sabes, hermano mío, hubo un tiempo en que no pensaba que nos
separaríamos tan pronto, que mi vida y la tuya recorrerían caminos
paralelos en busca de Cristo en todo y en todos, aunque lejos siempre
estabas conmigo.
Aquella llamada fue una espada que me atravesó el corazón, un dolor
muy fuerte, ni siquiera te había deseado un Feliz Año Nuevo pero
estaba segura de que algún día me sorprenderías, como siempre
hacías, para volver a celebrarlo con nosotros y poder abrazarte de
nuevo.
Te habría dicho que estábamos pasando por un momento difícil, que
el sufrimiento me estaba distanciando de mis hermanos, y sabía que
tú me ayudarías y una vez más como un ángel viniste a mi rescate.
San Pablo dice que "ninguno de nosotros vive para sí mismo y ninguno
de nosotros muere para sí mismo" y tú nos lo has demostrado.
He leído que la amistad no se pierde, es un espíritu que no se puede
borrar, que permanece como un enriquecimiento, que se instala en lo
más íntimo de nuestro ser y nos reconforta, que perdura en los
recuerdos y en las emociones. 
Jorge te he perdido momentáneamente como a todas las personas
queridas que volveré a encontrar en la Vida Eterna, pero lo
momentáneo perdurará aún a lo largo de mi vida terrenal. 
Adiós hermano mío

Silvia
Comunidad de la Parroquia de Santa María Inmaculada y San
Vicente de Paúl - Tor Sapienza - Italia



I N A U G U R A C I Ó N  D E L  4 º
C E N T E N A R I O  E N  L A

P R O V I N C I A  D E  I N D I A
M E R I D I O N A L ,  M Y S O R E



La Provincia de India Sur (SIP) inauguró el 4º Centenario de la
Fundación de la Congregación de la Misión (CM) el 25 de enero de
2024, en presencia de un gran número de cohermanos y miembros de
la familia vicenciana. Dos días de talleres para revitalizar nuestra
identidad y carisma vicencianos facilitaron un ambiente propicio para
la inauguración de las celebraciones del 4º Centenario.
El primer día del taller comenzó con la celebración eucarística dirigida
por el Rev. P. Anil Thomas CM, visitador de la SIP, en la que exhortó a
los Cofrades a transformar estos momentos privilegiados en
momentos especiales de encuentro con el Señor, fuente de
abundantes bendiciones, y fuente de innumerables gracias para la
transformación personal y la rededicación en sus compromisos
ministeriales vicencianos. El taller comenzó con la intervención del P.
Basil Thottamkara CM, misionero pionero en el noreste de la India.
Hizo hincapié en la necesidad de profundizar en nuestro amor por la
Palabra de Dios y la Sagrada Eucaristía para una vida misionera
vicenciana eficaz. Dijo: "Me enfrenté a enormes desafíos en la misión,
especialmente bajo la insurgencia, pero lo que me mantuvo en pie fue
mi confianza en la providencia de Dios y en su protección". Rvdo. Mons.
Varghese Thottamkara CM, Obispo de Balasore, expuso el lema CM
"Evangelizare pauperibus misit me" a la luz de tres décadas de
experiencia misionera vicenciana en Etiopía y la India como sacerdote
y obispo vicenciano. Exhortó a los cohermanos a abrazar el mandato
misionero de todo corazón y a explorar la alegría de implicarse en
ministerios de evangelización directa en nuestra tierra y a bordo. El día
concluyó con varias actividades relajantes como un partido de críquet,
un concurso vicenciano, un partido de baloncesto, natación y un
campamento de fuego con una deliciosa cena para reforzar los lazos
entre los cohermanos.



El P. Paul Pudussery CSC, pedagogo, investigador
y abogado, guió a los Cofrades durante el taller
del segundo día. Invitó a los participantes a estar
alerta y atentos al escenario sociopolítico del país
y a prepararse adecuadamente para afrontar los
tiempos difíciles que se avecinan. Nos advirtió
sobre los riesgos de ser ingenuos en el manejo de
los datos personales y las responsabilidades
ministeriales. Nos animó a estar suficientemente
informados sobre los acontecimientos
sociopolíticos emergentes y a estar preparados
para una diversificación de los ministerios.
El 25 de enero de 2024, la inauguración del 4º
centenario de la fundación de la CM se unió a las
celebraciones de las Bodas de Oro de la Vida
Consagrada Rev. Fr. George Menappattupadical
CM y de las Bodas de Oro Sacerdotales Rev. Fr.
Basil Thottamkara CM. Su Excelencia Rvdo. Dr.
Varghese Thottamkara, CM, presidió la Eucaristía
concelebrada y descubrió el emblema del 4º
centenario. A través de su homilía, exhortó a los
Cofrades a revitalizar nuestra identidad y
espiritualidad vicencianas porque, como
vicencianos, a través de la instrumentalidad de
San Vicente, nuestro Santo Fundador, estamos
dotados de un Carisma único. La contribución
única de la espiritualidad vicenciana y del Carisma
Vicenciano ha enriquecido inmensamente la vida
eclesial a lo largo de los últimos cuatro siglos y
puede hacer lo mismo también hoy. Los Jubilares
de Oro fueron felicitados por sus inestimables
contribuciones a la "pequeña compañía" y a la
iglesia en general. La celebración también estuvo
marcada por la publicación de dos libros sobre
San Vicente de Paúl. 

P.Sebastian Vettickal C.M.
Provincia de India del Sur





M o v i m i e n t o s

N O M I N A T I O N E S

O R D I N A T I O N E S

N E C R O L O G I U M



@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

@ S U P E R I O R G E N E R A L C M

@ C O N G R E G A C I O N D E L A M I S I O N

@ C M I S S I O N I S

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

C O N G R E G A T I O  M I S S I O N I S

N U N T I A @ C M G L O B A L . O R G

W W W . C M G L O B A L . O R G

https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.facebook.com/CongregaciondelaMision/
https://twitter.com/CMissionis
https://t.me/CongregatioMissionis
https://www.youtube.com/channel/UCOteJsDxlIgaFG4OZPcBe1g
http://www.cmglaobal.org/

